



nombre del alumno: jaime alejandro cruz alfaró
nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez Rodríguez
tema: mapa conceptual
fecha:30/10/2024
carrera: medicina veterinaria y zootecnia

hechos históricos en la medicina

veterinaria

en la fundación de las primeras escuelas de medicina veterinaria además, se promovió la investigación en salud animal.

Los primeros años de la escuela de medicina veterinaria. también fueron cruciales

• "La epizootia de fiebre aftosa (1947-1950) causó que se implementaran medidas de control sanitario más estrictas."

"La consolidación de la enseñanza de la medicina veterinaria también incluye la actualización de los planes de estudio."

"La Zootecnia además, abarca el estudio y manejo de diferentes especies animales."

en FRANCIA

"En 1761, se fundó la escuela real de veterinaria de Lyon, en Francia; además, fue la primera institución educativa en esta especialidad."

• "El 17 de agosto de 1853, por el presidente Santa Anna, se fundó el Colegio Nacional de Agricultura, al cual se le anexa una escuela de veterinaria; además, es llamado la cuna de la medicina veterinaria en América."

La epizootia de fiebre afecta a los animales de pezuña hendida, como bovinos, porcinos, ovinos y caprinos y que causa fiebre, vesículas y úlceras en la boca, las pezuñas y las ubres

Se puede entender como el proceso de fortalecimiento académico profesional e institucional de esta disciplina

"Del zoo animal y tecne—producción o fabricación, además, se deriva el estudio de la genética animal."

Asi como España

"La creación de la primera escuela de veterinaria en España fue en 1793, lo que significó que se introdujo la palabra veterinario."

"Los primeros veterinarios también jugaron un papel crucial en la salud animal y la agricultura"

que impacto tubo la revolución

La enfermedad se introdujo en México en 1946, por la importancia de ganado cebú procedente de Brasil

Sin embargo en la consolidación actual se trata de al proceso fortalecimiento y reconocimiento de sus campos de acción

sin embargo

tambien en AMERICA

en territorio americano fue la de Nueva York (1846) seguida por la de Boston (1883)

los primeros veterinarios, que fueron cinco egresaron en el año 1862

la medicina veterinaria se vio afectada por este proceso histórico tanto en sus aspectos académicos como profesionales

En mayo de 1946 arribaron a México 327 animales de ganado cebú al puerto de Veracruz.

el 2 de abril de 1947 se estableció la comisión México Americana para la erradicación de la fiebre aftosa acordando una campaña de inspección, cuarentena y sacrificio de animales enfermos

compos de acción:
salud animal: se encarga de prevenir, diagnosticar y tratar las enfermedades
salud pública: se ocupa de proteger
producción animal: se dedica a optimizar los sistemas de producción pecuaria
bienestar animal: se preocupa para que los animales tengan una vida digna
ecología: se enfoca en estudiar las interacciones entre los animales y su ambiente

es una disciplina que abarca el estudio, cuidado y manejo de los animales domésticos con el objetivo de mejorar su producción y bienestar

LATINOAMERICA Y MEXICO

"Entre las primeras de Latinoamérica se encuentra la Escuela Nacional (1884) de Bogotá; esto llevó a que, posteriormente, en 1907, se fundara la Escuela Libre de Medicina Veterinaria de La Habana. Finalmente, en México, fue el viernes 16 de octubre de 1964 cuando se estableció la Escuela de Guadalajara."

en 1857 se reabre dicha institución en el nombre con el nombre de escuela nacional de agricultura y veterinaria

es una ciencia que combina conocimientos de biología, genética, nutrición, sanidad animal y tecnología